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１
０
月
１
日(

日
）
第
１
８
回
棚
底
地

区
ス
ポ
ー
ツ
大
会
が
、
「
地
域
住
民
の
親

睦
と
融
和
を
図
る
こ
と
」
を
目
的
に
体

育
部
会
が
開
催
。
グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ

と
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
に
１
０
２
名
の
参
加

が
あ
っ
た
。

当
日
は
、
準
備
の
段
階
で
雨
が
降
り

出
し
、
ち
ょ
っ
と
心
配
し
た
が
幸
い
す

ぐ
上
が
り
ス
ポ
ー
ツ
す
る
に
は
却
っ
て

い
い
天
気
と
な
っ
た
。

宮
崎
部
会
長
の
司
会
で
開
会
式
が
始

ま
り
、
主
催
者
を
代
表
し
て
稲
津
会
長

が
「
熱
中
症
な
ど
に
注
意
し
て
今
日
一

日
し
っ
か
り
楽
し
ん
で
下
さ
い
」
と
あ

い
さ
つ
、
続
い
て
事
務
局
の
小
林
が
競

技
上
の
ル
ー
ル
や
運
営
上
の
注
意
事
項

な
ど
を
説
明
し
た
。

大
会
は
、
参
加
者
が
年
々
減
少
す
る

中
、
グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
に
は
１
２

チ
ー
ム
６
０
名
が
参
加
、
和
や
か
に
プ

レ
ー
を
楽
し
ん
だ
。
白
熱
し
た
戦
い
を

制
し
た
の
は
、
男
女
と
も
１
区
の
平
畑

さ
ん
と
佐
々
木
さ
ん
だ
っ
た
。

一
方
、
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
は
、
大
え
び
す

像
公
園
ま
で
の
往
復
７
キ
ロ
。
老
若
男

女
の
４
２
名
が
参
加
、
心
地
よ
い
汗
を

流
し
た
。
今
回
は
、
参
加
者
の
要
望
に
応

え
て
ラ
ッ
キ
ー
賞
を
設
定
。
え
び
す
像

公
園
で
は
、
休
憩
中
に
も
拘
わ
ら
ず
賞

品
獲
得
を
目
指
し
て
熱
い
戦
い
が
繰
り

広
げ
ら
れ
た
。

ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
え
び
す

像
公
園
で
ラ
ッ
キ
ー
賞

を
争
っ
て
じ
ゃ
ん
け

ん
大
会
！

男子 平畑さん
女子 佐々木さん

＊参加人数 ６０人

（男子） ３６人 （敬称略）

順　位 名　前 点　数

優　勝 平畑 政勝 ３６

２位 竹林　　司 ３７

３位 島本　博生 ４０

（女子） ２４人

順　位 名　前 点　数

優　勝 佐々木 栄 ３７

２位 松本　勇子 ４０

３位 松永　幸子 ４３

平畑　政勝 平　定利 佐々木　栄

初田　　大 濱本　一男 浦本　純一

島本　博生 中上シマ子 稲津　千明

藤本　寿生 松永　幸子 竹林　　聖

第１８回棚底地区スポーツ大会結果表

ホールインワン賞　　　１２人（１２回）

（グラウンドゴルフの部）

大えびす像のまえでラッキー賞獲得をめざしてじゃんけん大会

狙いを定めてめざすはホールインワン？

足取りも軽く往路の小凪潟付近を歩く参加者
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９月末

885（+2)

８月末

469 991（-12）

883

467（-2） 1,003
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９月末 ８月末

599（-1)

高齢化率
５２.６９％

人　　口

　人口動静

世　帯　数

棚　底

浦 273（+2）271 600

444(0）

1,184（0）

宮　田 444

2,486 2,475（-11)合　計 1,184

今月の石垣散策トイレ掃除当番

地域づくり部会 毎週 火、土曜日

倉岳小学校 毎週 木曜日

１１月 １日（水）防災研修会（ライブ中継）

１１月 ８日（水）花づくり教室 １０時～

１１月 ９日（木 ）第３回行政区長会

１１月２６日（日）倉岳町ふるさとまつり

（予定のため変更になる場合あり）

振興会部会員必見！

棚底城通信 第８９号

９月２９日(金）に、第１５回目となる史跡棚底城跡整備検討委員会を開

催しました。昨年１２月に行った会議は大雪のため現地視察ができませ

んでしたが、 今回は文化庁整備部門の調査官にも出席していただき、

Ⅱ郭の整備状況を確認することができました。

会議では、Ⅰ郭の建物復元プランを審査していただき、夥しい数の柱

穴のうち、どれをどのように表現するかの方向性を決めることができまし

た。また、早期の建設が決まったガイダンス施設についても基本構想の

素案を示して市の大まかな考え方を報告したところです。

次回の会議でⅠ郭整備工事の設計とガイダンス施設の基本構想を固

められるよう検討を進めます。

（天草市文化課 宮崎）

～第１５回史跡棚底城跡整備検討委員会～

【整備検討委員会で挨拶する馬場市長】

約４５０年前から家庭

の平穏、五穀豊饒、大

漁豊漁等を祈りつつ

脈々と受け継がれてき

た棚底諏訪神社の「秋

の例大祭」が１５日行

われた。太鼓や笛の音

がピーヒャラドンドンと

鳴り響く中、鳥毛や槍

振りなど神幸行列が４

年ぶりに集落を練り歩

いた。一方、浜宮では、

大勢の観衆が見守る

中、勇ましい獅子舞や

太鼓踊りが披露された。

また、参道では槍振り

の若者が初々しく「今

年しゃ親藩、褒めても

らいましょ」と口上を述

べると見物人から大き

な拍手が湧き上がった。

改めて祭り伝承の大切

さを痛感した。

１０月１５日（日）に今年度第３回目（全

体）となる棚底城跡や国道２６６号線沿い

棚底川周辺の草刈り作業を実施した。

国指定史跡棚底城跡は、天草市から管

理業務を受託し、振興会が草刈りなどを年

６回以上実施、景観の維持管理に努めて

いるところである。

今回は１０月２９日に開催される倉岳

ウォークの登山道整備も兼ねて実施。「秋

の例大祭」と重なったにも拘わらず５０数名

の部会員らが草刈りなどに汗を流した。お

陰様ですっかりきれいになりウォークでは

「天空の鳥居」をめざして登山を堪能してい

ただけるものと確信した。

４年ぶりの「神
幸行列」地域に
活気戻る！

踊り子に合わせて舞う雌雄の獅子＝浜宮

太鼓や笛の音が鳴り響く中、粛々と進むお神輿

Ⅰ郭の切岸を草刈りする部会員ら


